
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

O 6 

DECLARA: 

su más enérgico repudio ante el intento de robo en el vacunatorio del Hospital 
Dr. Jaime Ferré de la ciudad de Rafaela, Departamento Castellanos, sufrido 
en la madrugada del pasado jueves 1 de julio, y por los hechos de inseguridad 

que se viven en la ciudad cotidianamente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

El pasado jueves 1 de julio en horas de la madrugada, personal 
médico del Hospital Dr. Jaime Ferré de la ciudad de Rafaela, tomó 

conocimiento de que habían querido ingresar a robar al vacunatorio del 

nosocomio. 

Desconocidos violentaron la puerta del vacunatorio, rompieron 

los vidrios para ingresar a robar vacunas, pero sin embargo no lo han logrado 

dado que la puerta contaba con trabas de seguridad. 

En este sentido, el director del efector público en una nota a los 
medios de comunicación expresó su repudio y amargura por lo sucedido, 
siendo que en medio del desborde que atraviesa el hospital, y la gran cantidad 
de personas que ingresan para ser atendidas y vacunadas, tienen que dejar 
sus actividades ante hechos detestables como estos y perder tiempo en 
realizar denuncias, investigaciones, reforzar la seguridad del lugar, 

etc. Asimismo, manifestó que dieron aviso a la policía y radicaron la denuncia 
en la Comisaría Nº2 de la ciudad para dejar asentado lo que había sucedido. 

Por otra parte, se aseguró que hay cámaras en el lugar y que se 

están haciendo los relevamientos pertinentes. En el lugar donde quisieron 
ingresar cuentan con un dispositivo con una cantidad de insumos 

electrónicos, por lo que los delincuentes podrían haber querido ingresar a 
buscar vacunas para comercializar ilegalmente u otros bienes. 

Lo cierto es que las vacunas no se encontraban en el vacunatorio 
en ese momento, ya que lógicamente deben respetar la cadena de frio y se 

las almacena en lugares idóneos. Sin embargo, es totalmente vergonzoso que 
hayan querido ingresar a robarse las vacunas al hospital encargado de 
inocular del virus a toda la población rafaelina. 

A raíz de lo sucedido, "vamos a volver a reforzar los elementos 
de seguridad, volver a reforzar el personal de seguridad y seguir atentos. 
Robar una dosis de vacuna, no tiene un valor alto desde lo económico, porque 
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nuestros elementos de trabajo cuestan más que eso, pero la vacuna tiene un 
valor social hoy muy importante que es sacamos de la pandemia, y creo que 

eso es lo que tenemos que custodiar", sentenció el director del efector. 

Por este motivo, expresamos nuestro repudio frente a estos 
hechos abominables, es lamentable que en momentos como estos sucedan 

este tipo de actos delictivos, ya que la situación se torna insostenible para 
vivir y trabajar dignamente y en paz, como todo ciudadano merece. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

presente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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